

EN BREVE

■ ESTADO DE MÉXICO

PROPONEN PAGO DE AGUA MÁS JUSTO

El Sol de Toluca

POR MAGDALENA SANTIAGO

TOLUCA, Méx. (OEM-Informex).- En el Estado de México se está pagando solamente el 30 por ciento de lo que cuesta llevar el agua a las viviendas, de ahí que los organismos operadores tengan tantos problemas y no se pueda renovar la infraestructura de los sistemas de agua y drenaje.

Gustavo Vázquez López, coordinador de Estudios y Proyectos Especiales de la Secretaría del Agua y Obra Pública del Estado de México, señaló lo anterior al destacar la importancia de que haya una cultura tendiente a un pago del agua más justo, incluso en muchos lugares no se paga el vital líquido sino se condona por diversas razones.

“Desafortunadamente la infraestructura es vieja y no tenemos la capacidad para poder renovar los sistemas de agua y drenaje”, comentó el funcionario al referir que incluso la secretaria editó una publicación denominada “Cultura del agua, hacia un uso eficiente del recurso vital” que aborda el tema desde el punto de vista de 33 expertos.

